
１ 後期学校評価アンケート結果の考察について  

 本校の学校評価アンケートにご協力をいただきまして、ありがとうございました。 

さて、前期と同様に質問事項が２０項目あり、質問事項につきましては、児童、保護

者及び教職員それぞれ同様な質問項目でアンケートを実施しました。その結果は、別

紙（円グラフ）のとおりです。特に、児童、保護者における肯定割合（「そう思う」「や

やそう思う」）が８０％に満たない項目につきましては、今後の課題としてとらえてい

く所存です。今回、８０％に満たない項目が１項目ございましたので、今後の課題とし

て、以下のとおり改善に向けて努力してまいります。 

 

【児童、保護者における肯定割合が８０％に満たなかった項目】 

（20）については、望ましい食生活についての項目でした。本項目は児童の肯定割合が

６４％でした。前回同様に、給食はバランスのとれた食を提供するため、お子さんにと

って、苦手な食べ物や食べたことのない食べ物があるように感じます。また、弁当給食

に変わったことで、お子さんは大きな変化ととらえ食べ渋りが見られます。これにつ

いては喫緊の課題です。市が契約していることから、大胆な変更とはならないかもし

れませんが、本校の状況を確実に伝え、改善に向けて要望していきます。また、改めて

食育指導に力を注ぎ、学校としてもできることを模索します。 

 

２ 自由記述について 

自由記述覧につきましては、学校や担任にとって心温まる励ましの声をたくさん記

述いただき、本当にありがとうございました。自由記述覧において、全体にかかわる内

容の回答を以下に記述いたします。その他のご意見につきましては、記名がある場合

は、個々に連絡させていただきます。 

 

【１】立替工事期間中のみなので仕方ないとはいえ、給食がお弁当になり、ご飯が冷た

いと言っていました。給食が新しくなってから温かいスープがなく食べ物が全部冷た

いそうなのですが改善などできないのでしょうか。実際のお弁当を見たり、試食でき

たりするような機会があるといいなと思います。 

    ↓ 

【回答】弁当給食について複数の自由記述がありました。回答につきましては、以上に

記載したとおりになります。改めて、本校としての方向性は以下のとおりです。 

・給食センターに情報を伝達する。 

・給食試食会が開けるかどうか確認する。 

・学校として、食育指導や給食指導をすすめる。 

 なお、ご飯については、保温した状態で学校に届き、給食当番がご飯をよそっていま

すので、まったく冷たいというものではありません。また、食中毒を引き起こさないた

めの手段として温度調整をしています。温かいスープについては、市としても検討し

ているそうですが、予算面から困難な状況にあるようです。令和７年７月までの措置

となりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。 
 

【２】行事や面談等の日程はできるだけ早めに教えていただけると助かります。でき

れば 1 ヶ月前ぐらいに分かればありがたいです。 

    ↓ 

【回答】前回と同様の回答です。学年だよりの裏面に翌々月を見通した連絡をしてい



ます。なお、予定についてはいつでもお答えしますので、何かありましたら、学校へお

問い合わせください。 

 

【３】ＨＰなどにＵＰした写真をダウンロード、保存できるようにしてほしい。定期

的に学校での写真を販売して欲しい。 

    ↓ 

【回答】引き続き、ホームページや学校だより、学年だよりなどを通じて積極的に学校

の様子をお伝えいたします。しかしながら、本ご意見につきましては、個人情報漏洩の

観点からダウンロードや保存はできません。また、学校で撮影した写真販売につきま

しては、金銭の取り扱いを厳重にしているため販売することができません。ご理解と

ご協力をお願いいたします。 
 

【４】担任の先生に聞きたい事などさくら連絡網で聞けるといいと思う。 
    ↓ 

【回答】さくら連絡網内の「学校への連絡」を一部（早退、連絡・相談）増やしました。

ご活用いただければと思います。ご指摘をいただきましてありがとうございました。 

 

【５】他校に比べると、特色のある行事などが少ない気がするので、今しかできない、

他校の子たちと同じような体験・経験をさせてあげてほしい。 

    ↓ 

【回答】全学年で見ていただければ、本校にも他校にはない特色や体験的な学習があ

ることもご理解いただけるものと思います。なお、校外学習につきましては、改めて見

直し、必要に応じて取捨選択していきます。 

 

【６】通学路で道路脇の木や草等が道路にはみ出たりしている箇所がたくさんあるの

で、見つけたら都度市の方に伝えていただきたいです。よろしくお願いします。 
    ↓ 

【回答】本件につきまして、保護者の方でも気づきましたら、学校または市への連絡を

お願いいたします。児童の安心安全な登下校に努めていきます。 

 

３ 全体をとおして 

日頃から本校の教育活動にご理解とご協力をいただきまして感謝しております。今

後もお子さんや保護者の皆様の期待に応えられるよう努力してまいります。 

最後になりますが、今後も貴重なご意見を糧に学校としての責任を果たしてまいり

ますので、引き続きご協力をお願いいたします。 


